

新庁舎等の整備についてお知らせします！
新庁舎 井戸端会議

工事の進ちょく状況をお知らせ

令和3年春の完成を目指して、新庁舎・市民交流施設の整備地（下戸田128-1）で建設工事を進めています。

2月からは庁舎棟の建物基礎工事を行っています。



▲工事現場の全景（新庁舎・市民交流施設建設地／2月1日）

庁舎棟（上の写真の左側）では基礎工事に着手し、鉄筋の組み立て作業を行っています。



▲工事現場の近景（新庁舎・市民交流施設建設地／2月10日）

免震構造の庁舎東棟の基礎工事の様子です。鉄筋の組み立てが終わり、コンクリートを流し込む作業（打設）をします。4月中旬まで基礎工事を行い、打設後の養生期間を経て、強靱な構造体である鉄筋コンクリートの建物基礎が完成します。

◆問合せ 新庁舎建設室（市役所内線365）

無料通信アプリLINE(ライン)の市公式アカウントと「友だち」になろう！

市公式アカウントから情報を受け取るには「友だち登録」が必要です。登録方法は下記をご参照ください。

◆公式アカウント

アカウント名：西脇市
LINE ID：@nisiwakicity

◆登録方法

- ①お持ちのスマートフォンにLINEアプリをダウンロード
- ②アプリを起動し、西脇市を「友だち」に追加（友だちへの追加は下記のとおり）

◇検索して追加

LINE アプリの検索画面で、アカウント「西脇市」を検索して選択

◇QR コードで追加

下記のQR コードを読み取って、「友だち」に追加



◀「友だち」申請はこちらから



プッシュ通知で
情報を逃さず
キャッチ

アプリで「広報にしわき」が読める！

スマートフォンやタブレット端末に向けて、電子書籍版「広報にしわき」の配信しています。いつでもどこでも、気軽に「広報にしわき」をご覧ください。

下記QRコードから市ホームページにアクセスし、専用サイトからアプリをダウンロードしてください。



▲登録はこちらから



インスタグラムでは皆さんが見つけたグルメ、街並み、イベント、季節の風景など西脇市のさまざまな魅力を発信しています。皆さんもハッシュタグ「#ええまちにしわき」を付けて投稿してください。

投稿いただいた写真の一部を市公式アカウントや市ホームページで紹介いたします。

市ホームページは広報紙やSNSで紹介しきれない情報や、より詳細な情報などを豊富に掲載しています。また、トップ画面には月ごとに市の催しなどが確認できる「イベントカレンダー」や、フェイスブックの市公式ページを、特に登録の必要なく閲覧できるなど、便利な機能が充実しています。



▲市ホームページ



◀西脇市メール配信サービスの登録はこちらから

気象情報や不審者情報、火災情報などの緊急放送は「にしわき防災ネット」をご利用ください（登録方法は27ページ参照）。

防災行政無線は各家庭や事業所等に戸別受信機を設置するほか、市内39カ所には、緊急時等に活用する屋外拡声子局（スピーカー）を設置しています。また、防災行政無線で定時放送する内容はメールでも配信しています。

「ええまちにしわき」
情報発信中

3月は西脇市に転入する方が増える一方で、進学や転勤などで西脇市を離れる方も多くなります。市では、市民の皆さんはもちろん、西脇市から離れて暮らす方にも情報を受け取ってもらえるように、電子書籍版の広報紙や市ホームページ、会員制交流サイト（SNS）、防災行政無線放送（西脇市メール配信サービス）など、それぞれの特徴を生かした情報発信を行っています。

市が発信するさまざまな情報を、好きな方法で受け取ってみませんか。

◆問合せ 秘書広報課（市役所内線207）

NISHIWAKI

1「広報紙」
幅広い情報をお届け

市が毎月1日に発行する「広報にしわき」は市内の各家庭へ配布するほか、市役所や茜が丘複合施設みらいえ、総合市民センターにも配架しています。また、電子書籍版での配信も行っています（11ページ参照）。紙面には行政情報だけではなく、市民の皆さんの活動にも焦点を当てるなど幅広い情報を掲載しています。

2「市ホームページ」
詳しい情報を掲載

市ホームページは広報紙やSNSで紹介しきれない情報や、より詳細な情報などを豊富に掲載しています。また、トップ画面には月ごとに市の催しなどが確認できる「イベントカレンダー」や、フェイスブックの市公式ページを、特に登録の必要なく閲覧できるなど、便利な機能が充実しています。

3「市公式SNS」
旬なまちの話題を配信

市ではSNSの即時性を生かし、情報をより早く市民の皆さんの元へ届けています。また、ユーチューブやインスタグラムも活用し、写真や動画による「西脇市の魅力発信」も行っています。

4「防災行政無線放送」
緊急時にも迅速に伝達

防災行政無線は各家庭や事業所等に戸別受信機を設置するほか、市内39カ所には、緊急時等に活用する屋外拡声子局（スピーカー）を設置しています。また、防災行政無線で定時放送する内容はメールでも配信しています。

皆さんの「フォロー」や「いいね」をお待ちしています！



市公式アカウントで市内のイベント告知や災害情報などを発信！



動画や写真に特化した「Instagram」で、まちの魅力を発信！



市公式チャンネルでは、これまで100本以上の動画を公開！



市公式ページはまちの話題やイベント情報などを投稿！